

**Laufen:** Jedes zweite Jahr findet in der Stadt Laufen der Faschingszug statt. Wiederum organisiert vom Faschingskomitee kamen zahlreiche Gruppen, um ihre Mottowägen als auch Fußgruppen zu präsentieren.

Der Sportverein Laufen beteiligte sich wie jedesmal wiederum mit einer Gruppe aus Spielern der Herrenmannschaften beim Faschingszug.

**www.svlaufen.de präsentiert Queen of Drags. "Wia de Dragqueens im TV, san mia Laffner Burschen eine Schau".**

Die Burschen führten einen Mottowagen inkl. Laufsteg vor und bewerteten die Auftritte der Dragqueens auf den Straßen von Laufen.

